



「許可がなかなか下りない」という声も

申請数が多いと考えられる東京はどうだろか。東京国道路事務所では「経路によるもので一概には言えないが、オンラインで一ヶ月。東京都や千葉県など回答が遅いところでは取り扱っている件数が多いが、地域によって差が出ることもある。だいたい2か月から3か月。協議が協議した場合、5か月からかかるか月かかることがある。だいたい2か月から3か月。協議が協議のない申請では「長いと3か月。短いと10日ぐらい。ウチでは取り扱っている件数が多いが、地域によって差が出ることもあるがもしれない」と説明。大阪国道路事務所では「協議のない申請は「長いと3か月。短いと10日ぐらい。ウチでは取り扱っている件数が多いが、地域によって差が出ることもあるがもしれない」という。

松江国道路事務所では「申請内容によつて異なるが、1か月かかるものもある。経路が非常に長く管理者が多いなど特殊な申請だと例外もある。ここ最近の例だと1か月から3か月」と

一定の大きさや重さを超える車両を通行させるには許可が必要。しかし、運送事業者からは「特殊車両の許可がなかなか下りない」という声を聞く。ルート配送の仕事ならまだいいが、スポットの場合、「許可が下りるまで半年ほど待つべきだ」とは仕事にならない。対応に苦慮する運送会社だが、地域によってその状況が変わってくる。各地の国道路事務所に話を聞くと、申請から許可までの期間に差が出ているようだ。

(小西克弥)

対応に苦慮する事業者

北海開発建設部では「協議先にもよるが、1ヶ月で回答がある場合もある。経路数や車両の重さにもよるが、協議がなければ1ヶ月。協議があつても北海道内なら1か月かかるか月。車両の重量が重くなればなるほど北海道外なら3か月かかる」と指摘。仙台国道路事務所では「通常なら更新で2週間、新規申請で3週間。いまは混み合っており、現在、やつているものは9月に申請があつたもの。協議があれば2、3か月はかかる」という。